

Einbruch im Schützenheim

Geschrieben von: Klaus-Jürgen Rathkamp

Dienstag, den 01. Mai 2012 um 17:20 Uhr - Aktualisiert Mittwoch, den 02. Mai 2012 um 06:57 Uhr

Einbruch im Schützenheim

Dienstag, den 01. Mai 2012

Im Schützenhaus Adenstedt wurde innerhalb eines halben Jahr das zweite Mal Eingebrochen

In der Nacht von Samstag auf Sonntag oder Sonntagnacht (28. – 29. 04. 2012) hatten sich die Täter gewaltsam durch die Außentür am Schießstand Zugang verschafft. Danach haben die Täter gewaltsam die zwischen Tür zum Aufenthaltsraum aufgebrochen und haben den abgeschlossenen Schreibtisch und zwei abgeschlossenen Schränke indem Alkohol und Dosen Würstchen gelagert wird. Nichts von den wurde entwendet.

Nach Besichtigung und Schadensaufnahme zusammen mit der Polizei scheinen es die Täter allerdings ausschließlich auf Geld abgesehen zu haben, das einzige was die Täter mitgenommen haben ist das Sparschwein der Jugend mit ca. 50,- bis 80,- € .

Klaus-Jürgen Rathkamp

1. Vorsitzender des Schützenverein